

にれの木

【教育目標】
やさしい子
進んで学ぶ子
元気な子



学校ホームページ QR コード

めざす学校像『地域とともに 子どもの夢を育み 笑顔あふれる学校』

学校 HP <http://www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/komasato/index.html>

発行責任者: 北村 剛



(「人権の花」感謝状贈呈式の日、人権擁護委員の方と一緒に)

校長 北村 剛

私たちが住む駒里も、6月末から蒸し暑い初夏を迎えております。「北海道の夏」と言えば、涼しいイメージをもつことが少なくありませんが、近年では温暖化の影響もあってでしょうか。最近のニュースでも「災害級の暑さ」となっている地域もあるようです。また、九州地方では今までに経験したことのない雨が降り、6時間で200～300ミリもの大雨を記録したところもあるようです。豪雨による災害で命を守る行動が呼びかけられております。自分事に置き換えて、私たちが災害から命を守る意識や行動を身に付けたいものです。

過日、本校では清掃ボランティアを行いました。毎年4月末に行われております駒里連合会主催の会の清掃(「春のゴミ拾い祭り」)が今年度は中止となりましたことから、5月に中学生と教職員の13名にて通学路を中心にゴミ拾いを行いました。道路わきにかなりのゴミが捨てられていたことから、本来の終了時間を過ぎてしまうほどのものでした。自分が捨てたゴミでないにも関わらず、自分たちが住む地域をきれいにしたいとの“想い”は賞賛に値します。子どもたちの素直な気持ちと社会に貢献しようとする気持ちは、まさしく「ふるさとを愛する心」そのものであり、とても嬉しく感じました。

ここ、駒里の地でも自分たちの街をきれいにしたいという住民の気持ちが、人を動かし、人の行動を促し、人の心を感動させます。他の地域を歩いていても、道路や交差点でのポイ捨てが後を絶ちません。他人が見ていなければ、平然とゴミを捨てる人がまだまだ多くいるのが現状です。本当の意味での公共心を育む教育の必要性を実感しているところです。

さて、長期休業は学校生活という大きな集団の一員から、家庭や社会の一員として過ごす時間が多くなる期間でもあります。社会やそれぞれの家庭のルールのもとに、子どもたちが主体的に活動し、より多くの成果が得られることを期待しています。夏休み中に学びの連続性を高めたいとのねらいで、学習会も予定しています。また、暑い中での部活動も行われます。熱中症の対策として、ご家庭においても水分や塩分補給の準備等をお願いいたします。



エスコンフィールドへ ～日ハム全校応援～



7月13日(木)に、全校児童生徒と職員全員で、ファイターズ観戦に行ってきました。今回は「オール北海道ボールパーク連携協議会小中学校ご招待」への応募により無料招待という形で観戦することができました。宿泊学習中だった5・6年生も合流して、広い球場を満喫しました。当日は屋根も空き、いつもとはまた違った雰囲気味わうことができました。残念ながら、ファイターズは負けてしまいましたが、小学生を中心に大きな声で応援するなど、よい思い出となりました。

《8月の活動予定》

日	曜	活動予定	給
7月21日～8月20日 夏休み 夏休み学習会 小) 7月24日(月)・25日(火) 中) 7月24日(月)～8月8日(火)			
地域のラジオ体操 7/30(日)～8/5(土) 6:30～ 場所 駒里会館駐車場			
学校閉庁日 8/10(木)～15(火)			
21	月	バク朝会 児童会生徒会 夏休み作品展～9/1 中) 夏休みまとめ集会	ICT ○
22	火		○
23	水	小3～中3) 6時間授業	SC ○
24	木	市内中体連新人戦壮行会	○
25	金	市内中体連新人戦① 中3) 4時間授業(弁当なし)	中 △
26	土	管内中体連② 千歳市創意工夫展～9/1	
27	日		
28	月	市内中体連新人戦報告会 児童会生徒会 諸費納入日 教育実習開始～9/15	ICT ○
29	火		○
30	水	中3) 学力テスト学) 実行委員会	○
31	木	PTA 会議③	○

小学生「宿泊学習」

7月13日・14日は、小学56年生の宿泊学習がありました。美々川でカヌー体験→ファイターズ観戦→夕食作り→駒里会館宿泊→苫小牧市科学センターと、たくさんの体験をしました。ホテルに宿泊する訳ではないので、自分たちで食事の支度や後片付けをすべて行い大変でしたが、子供たちは、満面の笑顔で帰着し、充実した2日間となりました。



AIドリル「ミライシード」導入

夏休みに入ります。今回から、一人一台端末を持ち帰ることになりました。この7月より、千歳市ではAIドリル「ミライシード」を導入しました。いつでも、どの学年の、どの学習内容にも自分で選んで取り組むことができます。また、先生からの課題も出せるようになります。先生からは、個々の取組状況がわかるようになります。また、Class roomから、先生と、連絡や課題のやりとりもできます。今後は、これらのことが通常になります。保護者の皆様もお子さんの端末をぜひ、ご覧ください。また、PTA アンケートにもこちらから回答できますので、まだ未実施の方はぜひご活用ください。では、健康や安全に留意して、充実した夏休みをお過ごしください。

SC: 駒里会館来校日 ICT: ICT 支援員来校日